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Тюленев И.В.
Введение государственного регулирования деятельности субъектов естественных монополий: проблемы и предложения
В статье исследуются способы установления естественной монополии и порядок введения государственного регулирования деятель-

ности субъектов естественных монополий. Приводится анализ судебной практики правоприменения порядка введения государственного 
регулирования деятельности субъектов естественных монополий, а также выявляются негативные последствия такого правоприменения. 
В целях исключения негативных последствий в статье сформулированы предложения по совершенствованию регулирования.
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Introduction of the State Regulation of Activities of Natural Monopoly Subjects: Issues and Proposals
The article reviews the natural monopoly establishment means and the procedure for the introduction of the state regulation of activities 

of natural monopoly subjects. The article analyzes the judicial practice of law enforcement of the procedure for the introduction of the state 
regulation of activities of natural monopoly subjects and identifies negative consequences of such law enforcement. The article puts forward 
the regulation improvement proposals to exclude any negative consequences.
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